

Krefeld, im Juni 2022

Es gibt wieder Kultur ...

Schauspiele, Opern, Konzerte, Musicals, Operetten und vieles mehr sind wieder auf den Brettern, die die Welt bedeuten, zu sehen und zu hören.

Mal wieder ins Theater Krefeld oder zu den Niederrheinischen Sinfonikern gehen!

Liebe Kulturfreundinnen und Kulturfreunde und all die, die erstmalig diese Zeilen lesen und sich gerne im Rahmen unserer TheaterAboGruppe der Kultur zuwenden wollen, denn alle sind herzlich willkommen ...

ist sie vorbei, die Zeit der Einschränkungen durch die Corona-Pandemie? Es wird ja überall diesbezüglich gelockert. Auch im Theater. Wir haben wieder volle Sitzreihen, voll bestückte Orchester. Die Normalität kehrt langsam zurück. Hoffentlich bleibt es dabei.

Nun blicken wir nach vorne auf die neue Spielzeit, die Spielzeit 2022/2023.

Mit diesem Anschreiben erhalten Sie den neuen Spielplan unserer TheaterAboGruppe Gellep-Stratum, in dem hoffentlich wieder für jede und jeden etwas dabei ist und der diesem Schreiben als Bestellzettel wie gewohnt beigelegt ist. Bitte beachten Sie auch das „Wichtige Kleingedruckte“, das Sie auf der Rückseite dieses Anschreibens finden.

Gleichzeitig möchte ich Ihnen empfehlen, sich die aktuelle Broschüre des Theaters Krefeld-Mönchengladbach und das Heft der Niederrheinischen Sinfoniker für die Spielzeit 2022/2023 zu besorgen, die an den bekannten öffentlichen Stellen ausliegen. Sie enthalten neben dem offiziellen Spielplan für die kommende Spielzeit, neue Künstler-Fotos, Informationen zu den einzelnen Aufführungen, die Ihnen weitaus mehr zu den Stücken sagen, als der Titel in unserem Spielplan. Dazu enthalten sie auch wieder einen umfangreichen Magazin-Teil, der spannende Blicke hinter die Kulissen gewährt. Wer lieber online im neuen Programm stöbern möchte, kann sich auf der Theaterhomepage www.theater-kr-mg.de umsehen.

Bitte rühren Sie reichlich die Werbetrommel in Ihren Familien, bei Ihren Bekannten und Freunden für diese Variante, kostengünstiger ins Theater oder zu Konzerten zu gehen. Wir brauchen dringend neue Mitglieder.

Machen wir nun das Beste daraus - und Sie lassen mir bitte Ihre Bestellwünsche schnellstmöglich zukommen. Umso größer sind die Chancen, dass diese erfüllt werden.

Ansonsten sende ich wichtige Informationen per E-Mail an Sie und bei „ganz wichtigen Informationen“ drucke ich diese auch mal aus und versende sie per Post an die Bestellerinnen und Besteller unter Ihnen, die ich nicht per E-Mail erreichen kann. (An diese Damen und Herren die Bitte, fragen Sie einmal nach, vielleicht ist jemand in der Familie oder im Bekanntenkreis mit einem Internetzugang, der Ihnen solche Mails ausdrucken bzw. zur Kenntnis geben kann. Ich benötige dann nur die entsprechende E-Mail-Adresse.)

Ihr



und bitte weitersagen ...